



あかまつ

令和4年度

第70号

令和5年3月29日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

<お世話になりました>

職員の転出（退任）・転入のお知らせ

本日離任式を開催し、子どもたちのお別れをしましたが、この度の教職員の定期人事異動により、本校からは8名の職員が転出することとなりました。大変お世話になりました。またどこかで見かけましたら、お声をかけていただけると幸いです。また、転入者につきましては4月からここ太田南小で新たな一歩を踏み出すこととなります。前任者同様よろしく願いいたします。

退 職 ・ 転 出	転 入
校長	校長
主査	主任主査
養護教諭	養護教諭
	支援員
	用務員
支援員	
用務員	※



太田南小は、コロナ禍で例年通りの行事を行えない状況でも、保護者、地域、学校がひとつとなって学校を盛り上げようとしていた雰囲気がとてもよく、3年間をこの学校の一員として過ごせたことをとても嬉しく思っています。

これからも地域学校一体となって、太田南小学校を盛り上げていってください、心より応援しています。 ○○○○



令和という新しい時代を、この太田南小で迎えてから4年、月日の流れの早さを感じます。

日々成長する南っこたちからたくさんのパワーをもらえたことに感謝の気持ちでいっぱいです。

大変お世話になり、ありがとうございました。 ○○○○



昨年卒業したひかり学年のみなさんの入学と同時に太田南小学校に来ましたので、なんと7年間もお世話になりました。やさしくて明るくて元気で、そして可愛い太田南小学校の子どもたちが大好きでした。いや、今も大好きです。7年間ずっと担任をさせていただきましたが、そのおかげで学習発表会練習では思いっきり楽しませていただきました。演じている子どもたちよりも楽しんだと思います。校内のあちこちを、勝手に美術館並みの作品展示スペースにさせていただいたことも感謝しています。次の赴任先でも、子どもたちと楽しみながら素敵なスペースを作っていけたらと思っています。これまでどうもありがとうございました。 ○○○○





太田南小に来てからの1年5か月はあっという間でした。子どもたちの元気なあいさつと素敵な笑顔に毎日元気をもらっていました。何事にも根気強く一生懸命に取り組む太田南小の子どもたちに負けないように、私も頑張ります。地域の皆様、保護者の皆様にも大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

〇〇〇〇



短い期間でしたが、1年はつらつ学年のみなさんと楽しく有意義な時間を過ごさせていただきました。全校のみなさんからも元気なあいさつと笑顔をたくさんいただきました。本当にありがとうございます。「桜の花吹雪がきれいだよ」と1年生の言葉。桜の季節に、ひょっこりと太田南小の桜を見に来たいなあと思っています。

〇〇〇〇



たくさん子どもたちから、毎日元気に声をかけてもらい、楽しく過ごすことができました。毎年かわいい1年生と過ごし、2年生や3年生とは算数をがんばり、様々な行事やフィールドワークに行ったことも楽しい思い出です。

4年間本当にありがとうございました。

〇〇〇〇



地元太田町での用務員生活は、毎日新しいことへのチャレンジの5年間でした。そんな毎日の中で心の支えとなったのは、太田南小の皆さんの元気で明るい声でした。どうぞこれからも、その元気で明るい声で学校を照らし続けてください。今までありがとうございました。

〇〇〇〇

花壇の土から春の匂いが感じられ、心地よい季節となりました。さて、私ことこの3月末をもって定年退職となりました。校長として2年（令和3年から）、担任として5年（平成9年から）、計7年間、この太田南小に勤務させていただきました。

縁あって再度赴任した令和3年の入学式の日、担任した子が保護者となって、「あれ、先生！」と言われたときには、『立派になって』という懐かしい気持ちと、『こんな私でいいのだろうか』という恥ずかしい気持ちと両方の気持ちが入り交じり、「まだいたんですか」とツッコミを入れられましたが、ろくな返しもできなかったことを覚えています。

この2年間は、コロナ禍真っ只中でしたが、保護者の皆様には、入学式や卒業式、運動会や学習発表会、マラソン大会の学校行事などではその開催の仕方についてご理解いただき、その上、我が子はもちろん全校の一人一人に温かな声援を送っていただきまして、本当にありがとうございました。また、オープンデーはもちろん、資源回収、花壇整備などにご多用の中でもかけつけてくださり、力を貸していただきました。

コロナ前に当たり前に行われていた学校行事や学習活動が思うように行えなくなったときに、「それまで当たり前だったことは実はとてつもなく価値あることだった」と気付かされましたし、コロナ禍の生活のできることを探し続けた2年間でした。大声を出すことや密になることは制限されましたが、学校においては、子ども同士伝えあう気持ちを大切にすることで気持ちがつながり、工夫と思いやりでどうにか乗り切ることができたと思っています。



マスクで顔の半分は隠れていましたが、子どもたちの笑顔とやる気に元気づけられ、今日の日を迎えることができました。なお、後任には令和3年度まで教頭でありました〇〇〇〇先生が校長として赴任することとなりました。コロナに対する世の中の考え方もだんだんと変わってきており、明るい兆しが見え始めています。〇〇校長の下で、太田南小がますます元気に大きく発展していくことを祈念しつつ、御礼かたがた、退任のあいさついたします。ありがとうございました。

〇〇〇〇